

**DO'A UPACARA
HARI GURU DAN HUT PGRI KE-65
BENAI, KAMIS, 25 NOPEMBER 2010**

1. ALLAHUMMA ANTASSALAM , WAMINGKAS SALAM
TAK JEMU KAMI MENGADU DAN MENGADU PINTAH,
TAK JEMU KAMI TADAHKAN TANGAN PANJATKAN
DO'A, RAHMAT AMPUNAN-MU KAMI HARAP DAN KAMI
DAMBA, DENGAN RIDHO-MU AGAMA, BANGSA DAN
NEGARA KAMI JAYA.

2. YA ALLAH YA.., TUHAN YANG MAHA RAHMAN.
PAGI HARI INI KAMI BERKUMPUL, DALAM RANGKA
UPACARA HARI GURU DAN HUT PGRI KE-65 DI
KECAMATAN BENAI INI, SEMOGA KEGIATAN KAMI INI
ENKKAU BERI RAHMAT DAN ENKKAU REDHAI.

**YA ILAHI TUHAN KAMI, UPACARA HARI GURU DAN
PERINGATAN HUT PGRI KE 65 DI KECAMATAN BENAI
INI, ADALAH ACARA PUNCAK DARI BERBAGAI LOMBAH
DAN KEGIATAN. KAMI PERINGATI HARI GURU DAN HUT
PGRI KE-65, BAHWA KAMI SADAR, BAHWA GURU
BETAPA BESAR JASANYA. Kalau dibayangkan jasa-
jasa Guru yang telah mengajar, tidak dapat di
ukur dengan apapun. Walaupun di balas dengan**

uang atau harta tetap saja jasa Guru itu tidak akan terbayar.

Waktu pelajar sakit, guru menjadi doctor.
waktupelajar keliru, guru menjadi penunjuk arah.
Guru, telah mengajari KAMI semuanya Apa yang
belum KAMI ketahui Dari yang tidak bias
menjadi bisa

YA ALLAH ... KARENA GURU KAMI BISA JADI
PEMIMPIN, DAN KARENA GURU KAMI BISA JADI
PEJABAT, KARNA GURU KAMI BISA BERDIRI DISINI..,
TIDAK AKAN ADA YANG BISA MEMBALAS JASA GURU,
HANYA ENGKAULAH YANG MAMPU MEMBALAS JASA
PARA GURU

3. OLEH KARNANYA YA ALLAH, JADIKANLAH
PERJUANGAN DAN PENGABDIANNYA GANJARAN
PAHALA UNTUK MEWARISI SORGA. SEMUA TENAGA
PENDIDIK DAN PEJABAT KEPALA SEKOLAH, SERTA
KAMI SEMUA, DITUNTUT UNTUK LEBIH
MENINGKATKAN PRESTASI PENDIDIKAN, BERILAH
KAMI KEGAIRAHAN KERJA DAN MENDIDIK DISERTAI
KETEGUHAN IMAN, JAUHKAN KAMI DARI FITNAH,
MALAPETAKA DAN NAFSUH SYAITAN, JADIKANLAH

KECAMATAN BENAI INI TEMPAT KAMI BERIBADAH DAN BERKARYA DALAM PEMBANUGUNAN, SEMOGA DENGAN PERINGATAN HARI GURU DAN HUT PGRI INI, UPTD PENDIDIKAN DAN KECAMATAN BENAI AKAN SEMAKIN TAMPIL DI DEPAN.

4. YA ALLAH TUHAN YANG MAHA KUASA, BERBAHAGIALAH KAMI MEMPEROLEH PENGARAHAN DARI BAPAK BUPATI KUANTAN SINGINGI DALAM HAL INI DIWAKILI OLEH BAPAK SEKDA KUANTAN SINGINGI, DENGAN SEPENUH HATI BELIAU TELAH MENCURAHKAN PERHATIAN DAN PIKIRAN, SEMOGA BERMANFA'AT GUNA MENINGKATKAN PRESTASI PENDIDIKAN DI DAERAH INI, DEMI TANGGUNG JAWAB DAN PENGABDIAN UNTUK AGAMA DAN PEMBANGUNAN.

5. YA ALLAH TUHAN YANG MAHA MULIA DAN MAHA PENYAYANG, DEMI NUR CAHAYA-MU YANG MAHA CEMERLANG, SINARILAH HATI KAMI DENGAN ILMU-MU DAN KEKUATAN, LEPASKAN NEGRI DAN BANGSA KAMI DARI KEBODOHAN, KEMISKINAN DAN KETERBELAKANGAN JADIKANLAH KAMI INI PENERUS

PERJUANGAN, GUNA MENCAPAI SDM YANG MAJU DAN BERIMAN.

6. YA ALLAH TUHAN ILAHI RABBY, BETAPA BESAR NIKMAT ENKAU LIMPAHKAN KEPADA KAMI, JADIKAN KAMI DAN NEGRI KAMI KECAMATAN BENAI KABUPATEN KUANTAN SINGINGI HAMBA-HAMBA-MU YANG TAHU DIRI, NIKMAT KAU BERIKAN TAK LENGAH KAMI UNTUK MENSYUKURI, TUNJUK AJAR-MU, KAMI HAYATI DAN KAMI TA'ATI, ANUGRAH AMPUNAN-MU PASTI KAMI HARAPKAN DAN KAMI NANTI.

7. YA ALLAH YA GHAFUR TUHAN YANG MAHA PENGAMPUN, AMPUNILAH DOSA KAMI, DOSA KEDUA ORANG TUA KAMI, PARA PENDAHULU KAMI, PARA PEMIMPIN KAMI, TERIMALAH DO'A SUARA HATI KAMI, KABULKANLAH DO'A DAN PINTAH KAMI, KARENA TIADA KATA SEINDAH DO'A, SELAIN ENKAU PERKENANKAN PERMOHONAN KAMI INI.

PEMANDU DO'A

H. ARMADIS

